



Corrigendum au Rapport du Conseil fédéral donnant suite au postulat 08.3475, Fehr Hans-Jürg du 17 septembre 2008 « *Etat des connaissances sur les risques des radiations ionisantes aux faibles doses* »

Date: 29.9.2020

Le rapport publié le 2 mars 2018 contient une erreur dans son annexe en page 24.

Correction

Expositions professionnelles

La plus récente et la plus importante des études sur les travailleurs du nucléaire est celle réalisée auprès de 300'000 personnes en France, au Royaume Uni et aux USA (étude INWORKS [12]). La dose ~~annuelle-cumulée~~ moyenne reçue par les membres de la cohorte est d'environ 20 mSv et le nombre de décès par cancer solide a été de 18'000 dont environ 1% est attribuable à l'exposition aux radiations. [...]